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De 17 à 23/01/25
Áries 21/03 a 20/04
A semana pede atenção para questões familia-
res, ariano. Reflita antes de reagir e evite sobre-
carregar sua mente com palavras impensadas. 
Confie na sua intuição e aproveite para se reco-
nectar com a natureza, praticando meditação e 
silêncio. No trabalho, é um bom momento para 
inovar e implementar mudanças.
Touro 21/04 a 20/05
Fique atento à parte burocrática, como docu-
mentos e negociações, taurino. Evite pressa e 
acelere apenas o que realmente precisa. Use a 
diplomacia e ouça os outros. Mantenha-se bem 
informado e se concentre nas amizades sólidas, 
fortalecendo seu networking para resultados fu-
turos.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A organização financeira e a gestão do tempo 
são essenciais, geminiano. Dê atenção ao seu 
bem-estar físico e mental, especialmente à ali-
mentação. O inconsciente está mais acessível, o 
que facilita a finalização de ciclos. No trabalho, 
invista em bons relacionamentos que trarão be-
nefícios a longo prazo.
Câncer 21/06 a 21/07
A semana pede que você foque em si mesmo, 
suas vontades e como se afirmar, canceriano. 
Cuide da sua saúde e evite situações desconfor-
táveis. Priorize mudanças nas relações e parce-
rias, e busque o aperfeiçoamento profissional. 
É um bom momento para ampliar sua visão e 
investir em estudos.
Leão 22/07 a 22/08 
Diminua a ansiedade e use esse tempo para de-
sacelerar, descansar e planejar o futuro com cal-
ma, leonino. Não se envolva em atividades sem 
certeza. Reflita sobre suas verdadeiras vontades 
e valores. Aproveite para ajustar sua rotina e oti-
mizar as demandas de trabalho.
Virgem 23/08 a 22/09
Estar com amigos pode ajudar a espairecer e ge-
rar boas ideias, mas escolha bem os grupos para 
evitar conflitos, virginiano. Use o tempo para 
resolver pendências ou planejar o futuro, respei-
tando opiniões diferentes. Nas relações, equili-
bre diversão e responsabilidade. Cuide de sua 
saúde e explore suas capacidades individuais.
Libra 23/09 a 22/10
Se você se sentir insatisfeito, aproveite para re-
fletir sobre seus valores, propósitos e o que real-
mente traz prazer, libriano. No trabalho, alinhe 
expectativas com os outros. Na vida pessoal, 
o clima é de estabilidade, aproveite para estar 
com quem ama e considere pequenas mudanças 
no lar.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana favorece estudos, cursos e atividades 
inspiradoras, escorpiano. Procure refletir sobre 
como o passado pode ajudá-lo a alcançar novos 
objetivos, aprendendo com a caminhada. Evite 
agir impulsivamente e, em vez disso, use sua 
energia para encarar desafios e superar medos 
ou preguiça.
Sagitário 22/11 a 21/12
Busque evitar criar expectativas elevadas em 
relação aos outros para não se frustrar, sagita-
riano. É melhor direcionar o seu foco para o que 
você pode controlar. Use esse tempo para explo-
rar seu mundo interior, desabafando com pesso-
as de confiança ou em um espaço terapêutico.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Aproveite as oportunidades que surgirem e, se 
necessário, crie as suas próprias, capricorniano. 
Cuide das relações, evitando discussões. Use o 
diálogo para resolver problemas e manter a har-
monia. Estude, converse e busque clareza para 
lidar com qualquer desconforto.
Aquário 21/01 a 19/02
São dias para organizar melhor a sua rotina e 
prioridades para evitar sobrecarga e ansiedade, 
aquariano. Cuide da saúde e controle os gastos, 
pois a semana pede mais sobriedade. Esse é o 
momento de se concentrar na estruturação fi-
nanceira para garantir um futuro mais tranquilo.
Peixes 20/02 a 20/03
Tente evitar se cobrar em excesso, pois isso pode 
afetar suas escolhas, pisciano. Relaxe e busque 
se divertir de forma criativa. Se algo não estiver 
fluindo bem, reavalie e afaste-se de situações ou 
pessoas que não estão agregando. Foque no que 
traz felicidade e satisfação.

®Rede JAPE de Comunicação libera  
votação do ®Melhores do Ano de 2024 para 

Conchal, Engenheiro Coelho e Estiva Gerbi

A ®Rede JAPE de Comunicação li-
berou as votações no site do ®Me-

lhores do Ano para as cidades de Con-
chal, Engenheiro Coelho e Estiva Gerbi.
Caso o internauta queira votar ou o repre-
sentante de uma empresa queira cadastrar 
o nome dela no site é só entrar no site 
melhoresdoano.com.br e no menu clicar 
em “Veja outras cidades que estão em 
votação” e pesquisar pelo nome da cida-
de que deseja ter acesso.
Também pode enviar mensagem via 
WhatsApp para o número (19) 3866-
4440 e solicitar o link direto para votação 
geral (todas as categorias) ou de determi-
nada categoria, e esse canal também ser-
ve para você cadastrar sua empresa para 
que ela participe da votação.
O ®Melhores do Ano é uma marca in-
ternacional exclusiva da ®Rede JAPE 
registrada no INPI sob o Nº 928653510 
e desde 2007 esse trabalho vendo sendo 
realizado com excelência e determinação 
em todo o país.
Sobre os critérios e dúvidas
1º - As Empresas Privadas e Represen-
tantes Públicos que aparecem nas enque-
tes são frutos de cadastros de enquetes 
anteriores ou algum cadastro feito atra-
vés de formulário por algum internauta 
interessado em votar nelas ou alimenta-
ção de dados feita por nós sobre os Re-
presentantes Públicos.
2º - Quando um Representante Público 
ou Empresa Privada, que teve seu nome 
cadastrado na enquete, solicita a retirada 
da lista de votação, imediatamente é aten-
dido, mesmo porque o trabalho oferecido 
é exclusivo para quem quer participar.
3º - O resultado da enquete só é disponi-
bilizado para quem adquire o Certificado, 
e mesmo assim apenas em sua categoria. 

Por conta de problemas judiciais referen-
tes ao mau uso dos resultados praticado 
por alguns internautas, a liberação do 
resultado geral logo após a votação foi 
vetada.
4º - Tomamos alguns cuidados com a ela-
boração do “Certificado”, exemplo: no 
certificado de quem ganhou em primeiro 
lugar na votação vem assim: “uma das 
mais atuantes”, e não vem escrito que 
ganhou em 1º lugar, para evitar o cons-
trangimento a seus concorrentes. Já em 
outras colocações, de 2º e 3º lugares, vêm 
assim: “uma das mais atuantes”, sem 
também especificar a colocação, para 
evitar, de novo, o constrangimento. Nos-
sa intenção é promover, mesmo porque 
quem ficou em 3º lugar hoje pode ser o 1º 
amanhã. Sem contar que hoje as nossas 
leis não permitem constrangimento ou 
desmoralização em qualquer instância, 
tanto psicológica quanto jurídica.
5º - O cadastramento de sua empresa na 
enquete não significa que você seja obri-
gado a adquirir o certificado, você pode 
sim participar gratuitamente sem ter a in-
tenção de ser congratulado com o “Cer-
tificado Melhores do Ano”.
6º - Quando uma empresa não teve seu 
nome cadastrado em determinada cate-
goria e por isso não pôde participar da 
enquete, e quando nessa mesma catego-
ria não houve qualquer tipo de congra-
tulação, é liberado pela ®Rede JAPE o 
“Certificado Melhores do Ano Empre-
sa Destaque”. Esse tipo de Certificado é 
para o empresário usar em suas publici-
dades, o que atinge também o nosso ob-

jetivo publicitário, e tem outra vantagem: 
automaticamente o nome da empresa es-
tará cadastrado na sua referida categoria 
para as próximas enquetes, inclusive no 
Empresa Nota 10.
7º - Para finalizar e deixar tudo muito 
bem claro, o nosso trabalho é direciona-
do para a área publicitária; disponibilizar 
ao empresário mais uma ferramenta de 
promoção para sua empresa e com isso 
dar a oportunidade ao consumidor de 
poder votar em quem ele acha o melhor 
em sua opinião. Não é oferecido qual-
quer tipo de evento, como jantar, festa 
ou qualquer outra coisa do gênero, ape-
nas a entrega do certificado via Correios 
ou por entregador próprio, com publici-
dade pelo período de 1 ano no site “me-
lhoresdoano.com.br” e redes sociais; 
e também não existe qualquer tipo de 
vínculo com órgão público, associações, 
igrejas, entidades ou grupos políticos, o 
trabalho é totalmente de iniciativa priva-
da e direcionado a quem quer participar 
desta fantástica ferramenta que há 18 
anos vem movimentando a área publici-
tária.
Espero ter tirado suas dúvidas, e caso isso 
não tenha acontecido, temos vários ca-
nais de contato, entre eles e-mails, What-
sApp e atendimento On Line através do 
facebook, onde você poderá se informar 
melhor sobre seus questionamentos.
Meu nome é Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso, proprietário da ®Rede JAPE 
de Comunicação e jornalista responsá-
vel por todos os veículos da rede, e sou 
eu quem assina os certificados.
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A Câmara de Conchal rejeitou 
por unanimidade na quarta-fei-

ra (15) à noite o projeto do executi-
vo que criaria as secretarias. Os ve-
readores refugaram a proposta ale-
gando que isso aumentaria os gastos 
da prefeitura em cerca de R$ 60 mil 
mensais, em torno de R$ 720 mil por 
ano com a criação dos novos cargos, 
como secretários e assessores. Além 
disso, defendem a tese de que esse 
valor poderia fazer parte do reajus-
te salarial de algumas categorias do 
funcionalismo público municipal.
Ontem de manhã o presidente da 
Câmara de Vereadores, Marquinho 
Gato Bill (PSD), esteve no gabinete 
do prefeito Junior Caleffi (PL) para 
ajeitar a situação e fazer o projeto 
retornar para votação e ser aprova-
do. Marquinho propôs e redução 
de 10 cargos de assessoria, dos 31 
disponíveis na proposta, e o prefeito 
topou. Segundo Gato Bill, o proje-
to só poderia voltar para votação no 
ano que vem, só que existe a possi-
bilidade de entrar na pauta de hoje 
(17) se conseguir 2/3 das assinatu-

Câmara de Conchal rejeita por unanimidade 
na quarta-feira projeto de criação de 

secretarias; depois de ajustes e negociação 
projeto voltará hoje para nova votação

ras dos vereadores.
Por que criar secretarias?

1º - Com a criação das secretarias os 
recursos são maiores e muito mais 
fáceis de se conquistar.
2º - Isso também permite a descen-
tralização do poder, melhorando o 
atendimento de cada secretaria au-
mentando consequentemente a qua-
lidade dos serviços prestados.
3º - A prefeitura atualmente está res-
pondendo a processo para eliminar 
mais de 200 cargos, material esse 
que já foi julgado procedente em 1ª 
Instância e agora está no Tribunal 
de Justiça, o que leva a crer que será 
sacramentado com a mesma deci-
são. E se isso acontecer sem a cria-
ção das secretarias, a prefeitura terá 
um desfalque de cargos gigantesco 
que afetará negativamente o desem-
penho da administração.
Essas são as razões que levam a 
aprovação do projeto.

Moeda de troca
Os vereadores propuseram para 
aprovação do projeto que Junior Ca-
leffi reduza os gastos da prefeitura 

para se adequar e justificar os novos 
que serão agregados aos cofres pú-
blicos municipais com a aprovação 
da proposta.
Também fizeram Caleffi se compro-
meter em equilibrar os gastos até ju-
nho para conseguir fazer o reajuste 
salarial dos funcionários públicos.

Cortes nos gastos
O prefeito Junior já conseguiu an-
tes mesmo de assumir a prefeitura 
a redução na folha salarial da Edu-
cação, ao convocar os diretores que 
passaram no concurso público. Se-
gundo o próprio Prefeito, o salário 
dos diretores que estavam momen-
taneamente nos cargos era de R$ 8 
mil por mês, porque eles acumula-
vam cargos. Já o salário dos concur-
sados é de R$ 4 mil/mês. Sem con-
tar que durante a licença ou as fé-
rias dos antigos diretores esse custo 
mais do que dobrava, porque eram 
convocados substitutos que também 
não eram lotados no referido cargo, o 
que de novo fazia a prefeitura pagar 
o dobro do salário. Ainda de acordo 
com Caleffi, a redução da folha ficou 

em torno de R$ 100 mil por mês.
Outra jogada que o prefeito pretende 
fazer é diminuir o custo da energia 
elétrica usada no tratamento de água 
e esgoto, que hoje fica em torno de 
R$ 200 mil mês. Junior afirmou ao 
Polêmica que pretende colocar nes-
ses locais energia solar ou geradores 
de energia a diesel. “Com certeza 
Adolfo a economia também será 
de mais de R$ 100 mil por mês”, 
comentou.
O chefe do executivo explicou que 
participou de um curso sobre gestão 
de prefeitos e foi revelado que em 
média 70% dos recursos próprios 
das prefeituras são usados desne-
cessariamente. “Pretendo reduzir 
os gastos aqui em Conchal pelo 
menos em 40%, essa é a minha 
meta”, finalizou.
Hoje (17), às 19h30min, caso o pre-
sidente da Câmara consiga os 2/3 
das assinaturas, acontecerá de novo 
a votação do mesmo projeto com a 
redução de 10 cargos propostos ori-
ginalmente.
Por Adolfo Ap. Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da políti-
ca regional, lembrando que estamos 
em 2025, 21 anos de Jornal Polêmi-
ca e Debates... Conchal e Engenheiro 
Coelho estão precisando de um Terrei-
ro com Pai de Santo, porque o negócio 
está feio, crendospai, Kkkkkkkkkk... 
Vamos em frente que atrás vem gen-
te...

* * *
Final de 2024 e início de 2025 fodas 
– Em Conchal houve sequestro de ca-
chorra para reconquistar a amada, ve-
reador da oposição que votou no pre-
sidente da situação equivocadamente, 
integrante responsável por pagamentos 
de coligação que se suicidou, sumiço 
de tropa de cavalos e jornalista com a 
alma do CAPITÃO GUAPO que está 
confundindo meio mundo, porque de 
manhã ele é jornalista, à tarde ele é re-
presentante político e a noite é articula-
dor, vai entender... Aí, bem na hora do 
almoço, já na parte da tarde, o jornalista 
é flagrado em praça pública articulan-
do seu grupo político com um dos ve-
readores e um advogado e, como bom 
jornalista, ao invés de publicar qual era 
o assunto na roda, ele publicou matéria 
atacando a MURALHA DIGITAL DA 
CIDADE acusando o monitoramento 
de ter espalhado o vídeo da tal reunião, 
afirmando que o referido departamento 
deveria estar a serviço da população e 
não vigiando os políticos de oposição 
do município, mas nada sobre o assun-
to da roda... Depois de ter ofendido e 
destratado o pessoal do monitoramen-
to, ele publicou matéria afirmando que 
a filmagem não era da Muralha, que 
talvez um drone ou alguém do prédio 
deva ter capturado aquele momento su-
per importante, e de novo nada sobre o 
assunto que foi discutido na roda... Vou 
falar, o Capitão Guapo é foda, talvez 
se o fato tivesse acontecido de manhã 
a conversa seria outra, aí o jornalista 
provavelmente teria entrado em ação... 
Mania que esse povo tem de fazer 
tudo depois do almoço, só para atra-
palhar...

* * *

Estou com uma tremenda dúvida – O 
Capitão Guapo publicou que um ve-
reador realizou uma grande conquista, 
a presidência de uma comissão super 
importante e tal, rasgando a seda; aí eu 
fiquei me perguntando: Será que foi o 
jornalista que estava informando a po-
pulação sobre o fato, ou era o articu-
lador político que estava agradando o 
mais novo integrante de seu grupo que 
acaba de pular de lado saindo da situa-
ção para ter a cidadania oposicionista? 
Na verdade, a gente precisa saber qual 
foi o horário que ele fez a matéria, por-
que daí saberemos quem verdadeira-
mente publicou essa notícia tão impor-
tante... Conchal sendo Conchal...

* * *
Picuinha política ou falta de bom 
senso? – Todos os vereadores de Con-
chal votaram contra o projeto sobre a 
criação de secretarias, tudo porque te-
ria um impacto de quase R$ 60 mil por 

mês nos cofres da prefeitura... Durante a 
campanha Rogério Simoso também deu 
a entender que era favorável ao mesmo 
projeto, o que é plausível, só não en-
tendo o que está acontecendo agora... A 
criação das secretarias daria um prejuízo 
aos cofres da prefeitura de quase R$ 720 
mil por ano por conta dos novos cargos 
que seriam criados, porém, através das 
secretarias os recursos oriundos do Es-
tado e da União, principalmente para a 
Saúde, Educação, Segurança Pública e 
Meio Ambiente, quase dobrariam e es-
ses valores são em milhões de reais... 
Além da facilidade em angariar recur-
sos, também colaboraria diretamente 
com a administração descentralizando 
o poder, o que faz aumentar a qualidade 
dos serviços prestados... Quem conhece 
Junior Caleffi sabe do que estou falan-
do, ele é “canguinha”, dá tchau com a 
mão fechada, e com certeza esse valor 
a mais com a criação das secretarias ele 
iria economizar em outra área para não 
desfalcar o caixa... Exemplos: a energia 
elétrica consumida hoje com o esgoto e 
tratamento de água fica em torno de R$ 
200 mil por mês, e o Junior está pensan-
do em implantar no local a energia foto-
voltaica ou geradores de energia a diesel 
para reduzir no mínimo esse gasto em 
R$ 100 mil por mês, outra economia já 
feita foi na Educação, com a redução de 
R$ 100 mil por mês na folha com os sa-
lários dos diretores, através da chamada 
dos concursados para ocuparem os res-
pectivos cargos, economizando em mé-
dia R$ 4 mil por mês em cima do salá-
rio de cada cargo mais o dobro do valor 
durante as licenças e férias... Só nesses 
dois casos o prefeito já conseguiria re-
por o valor e ainda sobraria mais de R$ 
200 mil de lucro por mês... Mas não para 
por aí, Caleffi comentou comigo que está 
preparando vários projetos para reduzir 
os gastos da prefeitura com o intuito 
de conseguir reduzir o gasto geral em 
40%... Durante o curso que ele fez sobre 
gestão de prefeitos, recebeu a informa-
ção que o problema financeiro de uma 
prefeitura não está na pouca quantidade 
de recursos externos que recebe, e sim 
dentro da própria prefeitura, em seus re-
cursos próprios, sendo que a estatística 
aponta que em média 70% dos recursos 
são gastos desnecessariamente, ou me-
lhor, são jogados no lixo... Então, acho 
que faltou bom senso e conhecimento 
aos vereadores que foram contra o proje-
to... O certo seria aprovar as secretarias e 
ficar no pé do Junior para ele repor esse 
dinheiro aos cofres da prefeitura o mais 
rápido possível, por isso foram eleitos... 
E outra, cair na onda de grupo político 
com esse negócio de oposição e situa-
ção não funciona, porque é o município 
quem vai pagar a conta, mesmo porque 
todo mundo sabe que a oposição pensa 
assim: “Quanto pior, melhor”... Essa é 
a verdade, ela está de olho na campa-
nha de 2028, enquanto isso o povo oh, 
toma na tarraqueta... 

* * *
Problema com a água de novo em En-
genheiro Coelho – O jornal Polêmica 
fez uma série de reportagens sobre esse 
problema da cidade em abril a maio do 
ano passado, e provou que a situação é 
caótica, e não existe outra saída a não ser 
fazer a concessão dos serviços de água 
e esgoto, porque além do investimento 
ser muito alto, existe o trabalho obsoleto 
da administração do setor, porque órgão 
público todo mundo sabe como funcio-
na, as caras são bons profissionais antes 
de trabalharem como funcionários do ór-
gão, porque depois, tchau, a funcionabi-
lidade acaba... Na quarta-feira (15) mais 
uma tubulação estourou e boa parte da 
população ficou sem água, fato esse que 
vai acontecer constantemente se não fo-

rem feitos altos investimentos no setor, o 
que não tem como virar realidade, mes-
mo porque a cidade está financeiramen-
te quebrada, então a única solução é a 
concessão... Que Deus abençoe a cabeça 
de Pedro Franco e que já comece o pro-
cesso com a liberação de um plebiscito, 
para que a população tenha o direito de 
opinar se quer ou não a concessão do se-
tor, dando o direito de quem é contra e a 
favor de fazer campanha tentando con-
quistar o voto do eleitor... Isso se chama 
responsabilidade com o dinheiro pú-
blico administrada com democracia... 
Boa sorte coelhense...

 * * *
Débitos, dívidas, cobranças e blo-
queios bancários – Pedro Franco é um 
pé frio daqueles, em 2013 pegou a pre-
feitura estourada deixada pela ex-prefei-
ta Rose Scholl, e de novo a história se 
repete, agora pegou a prefeitura ainda 
pior, pra lá de arrombada, e isso mostra 
que ele é talentoso, porque não é qual-
quer um que consegue essa façanha... 
Lembrando que em 2021 ele entregou o 
cargo ao ex-prefeito Dr. Zeedivaldo sem 
dívidas atrasadas e com mais de R$ 3 mi-
lhões no caixa... Hoje os débitos chegam 
próximos a R$ 60 milhões e com a frota 
e prédios arrebentados... Só para se ter 
uma ideia, foram roubadas da garagem 
da prefeitura 25 baterias de caminhões 
e ônibus e vários estepes dos mesmos, 
mostrando que o desmando foi grande... 
Nas gestões de 2013 a 2020 Pedro Fran-
co conseguiu equilibrar as coisas, e isso 
só foi possível porque ele foi reeleito 
em 2016, só que agora o problema tem 
dimensões muito maiores, e com certe-
za em 4 anos ele não conseguirá ajeitar 
a cidade... Boa sorte Pedro! Pelo me-
nos ele tem algo de bom a seu favor, a 
maioria dos vereadores é parceiro dele 
e da cidade...

* * *
O jovem presidente Guilherme Ma-
chado em alta – Mal assumiu a 2ª Ca-
deira mais cobiçada da cidade e o jovem 
presidente da Câmara de Vereadores de 
Engenheiro Coelho já fez seu primeiro 
ato com a devolução de mais de R$ 400 
mil para a Prefeitura do Município... É 
lógico que o dinheiro é oriundo da ad-
ministração passada, continuidade dos 
trâmites entre a Legislatura passada e a 
prefeitura, mas já é considerado um ato 
administrativo importante... Parabéns 
Guilherme, continue assim...

* * *
Trabalho solidário de vereadores com 
o município – Alguns vereadores de En-
genheiro Coelho, entre eles o Presidente 
da Câmara, estão prestando serviços so-
lidários ao município, como exemplo a 
roçagem nas escolas e praças públicas... 
No momento a cidade está precisando de 
união, de mãos a obra, mesmo não sendo 
a atribuição do vereador, mas é impor-
tante salientar que o vereador também é 
cidadão, então o ato é válido... Parabéns 
aos envolvidos...

* * *
Bruna Campos, sua extrema ansieda-
de e sua Kombi, isso ainda vai dar pau 
– É louvável o trabalho que a vereado-
ra Bruna Campos vem fazendo com seu 
gabinete móvel através de uma Kombi, 
porém, ela não está sabendo dosar essa 
fantástica ferramenta, e sua extrema an-
siedade sobre sua pretensão política para 
2028 está atrapalhando bastante... Toda 
a encrenca que ela está criando se encon-
tra na forma que ela divulga os seus ví-
deos nas redes sociais sobre suas visitas, 
porque dá a entender que ela é o CARA, 
que ela vai resolver todos os problemas, 
e isso é uma mentira, porque o vereador 
não executa nada, ele apenas legisla, 
esse poder de solução não existe, e isso 
não tem nada a ver com soluções execu-

tórias no município... Então vai chegar 
uma hora que essa população que ela 
está visitando vai querer o resultado, aí 
virão as cobranças, e pior, com provas 
através de vídeos que ela prometeu so-
lucionar as questões, e isso será apenas 
o início de um grande problema na vida 
dela como parlamentar... Outra situa-
ção bastante constrangedora se encon-
tra entre os seus colegas de Câmara, e 
não estou falando só dos adversários, 
estou dizendo no geral, porque seus 
próprios parceiros se sentirão desmere-
cidos perante todas essas promessas de 
soluções, como se ela fosse a única ve-
readora da cidade, e isso pega mal pra 
cacete, mesmo porque é tudo mentira... 
O nosso futuro depende de nossas ações 
de hoje, e nossas ações de hoje são fru-
tos de quem fomos no passado, então é 
fácil entender o que está acontecendo... 
Enquanto isso, o povo de Engenheiro 
Coelho ohh, toma na tarraqueta...

* * *
Márcio Pavan parece que ficou des-
vairado com o poder – O jovem pre-
feito de Estiva Gerbi, Márcio Pavan, 
parece que está bastante empolgado 
com o cargo, a ponto de se comportar 
como um Deus Grego, pelo menos 
é o que aparenta e afirmam alguns de 
seus parceiros... É comum um prefeito 
de primeira viagem ficar deslumbrado 
com o cargo e se perder por conta dis-
so, o poder sobe à cabeça, mas também 
é normal esse mesmo ser, se recuperar 
rapidamente, logo depois de alguns 
tombos... Boa sorte Márcio, desejo que 
logo você se recupere e perceba que 
ser prefeito é apenas um cargo, só isso, 
mesmo porque as importâncias da vida 
sempre serão as mesmas, independen-
temente de qual cargo a gente tenha a 
posse... A vida é igual jogo de bara-
lho, se insistir perde tudo, e se parar 
tem a chance de regeneração... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando 
o meu recado para aqueles que ain-
da não entenderam a lógica da nova 
política: O novo jogo da política está 
ligado com as próximas eleições, en-
tão quem não é prefeito agora tem a 
intenção de ser prefeito no próximo 
pleito... E com o passar do tempo al-
guns políticos, principalmente os mais 
astutos, descobriram que o melhor ne-
gócio é fazer com que o atual prefeito 
seja seu principal cabo eleitoral, aju-
dando a afundar a cidade e com isso se 
destacar nas próximas eleições, como 
diz infelizmente aquele antigo ditado: 
“Quanto pior, melhor”... E a tática do 
momento é essa, usar o atual para se 
alavancar politicamente, o que eu acho 
ridículo, porque daí morre a parceria, a 
confiança e a credibilidade, dando espa-
ço para a trairagem... Então o segredo 
para quem está no poder hoje é dormir 
com um olho fechado e outro aberto, e 
ter “atiradores de elite” disponíveis 
para “aniquilar” esses mal feitores... 
Mas você que ainda não entendeu isso 
e acha que tudo está igual ao passado, 
merece ir para um lugar ideal para gen-
te do seu tipo, então te darei uma pas-
sagem de ida grátis, porque talvez não 
tenha volta, e tenho certeza que lá você 
vai passar (tarde demais) a compreen-
der a nova política, porque o INFER-
NO é igual Coração de Mãe, é meio 
frio, desconfortável, pequeno e aper-
tado, falta quase tudo e tem paixão 
por gente igual a você, e melhor, lá 
sempre cabe mais um... Seja bem-
-vindo ao Inferno DESATUALIZA-
DO... Fuuuuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Prefeito Junior Caleffi cobra 
dos representantes da 

NeoEnergia Elektro solução 
para as constantes quedas de 

energia em Tujuguaba

Na quinta-feira, dia 09, o prefeito 
de Conchal, Júnior Caleffi (PL) e 

o vice-prefeito, Zezinho (PP), se reuni-
ram com os profissionais da NeoEnergia 
Elektro, os representantes institucionais 
Joás Rodrigues e André Fernandes, o 
Gerente de Operações Fábio Lima e o 
Supervisor de Operações Matheus Ber-
tolino para tratar e cobrar melhorias no 
serviço de fornecimento de energia na 
cidade, principalmente no Distrito de Tu-
juguaba.
Muitos moradores têm sofrido com às 
quedas de energia e demora na reativação 

do fornecimento.
Os profissionais da concessionária se dis-
puseram a verificar os locais apontados 
pela Prefeitura com mais incidência de 
problema e atender de forma mais ágil as 
solicitações dos munícipes.
Também participaram da reunião o dire-
tor do Departamento Municipal de Pla-
nejamento Rafael Breda, o diretor do 
Departamento Municipal de Saneamento 
Básico Nilton de Praga Barbosa da Silva 
e o vereador Clodoaldo Cruz (PP).
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Junior Caleffi se reúne 
com o comandante do 36º 

Batalhão da Polícia Militar do 
Interior de SP para falar da 

segurança no município

Para intensificar e tratar da segurança pú-
blica de Conchal, o prefeito de Conchal, 

Júnior Caleffi (PL) e o vice-prefeito Zezi-
nho (PP), se reuniram com a Capitã PM 
Tarcila, com o Major PM Rodrigo Elias, 
com o Diretor Municipal de Segurança Pú-
blica Bruno Felipe da Costa e vereadores.
O Comandante do Policiamento do 36º Ba-
talhão da Polícia Militar do Interior de SP e 
a Capitã, vieram até o Gabinete a convite do 
prefeito para se conhecerem pessoalmente 

e tratar de assuntos como maior integração 
entre a PM e a Guarda Civil Municipal. 
Também estiveram em pauta o alinhamento 
de pontos estratégicos entre essa importante 
integração como Proerd, estudo de aumen-
to do efetivo da PM e cooperação técnica. 
O encontrou terminou com uma visita na 
Central de Monitoramento do Programa 
Muralha Digital.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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GCM de Engenheiro Coelho é 
apreendido pela PM em hotel de 
Limeira depois de ameaçar com 
arma de fogo hóspede do local

A Polícia Militar de Limeira registrou, 
na manhã de terça-feira (14), um in-

cidente envolvendo um Guarda Civil Mu-
nicipal de Engenheiro Coelho, identifica-
do como Anderson de Oliveira Silva, em 
um hotel localizado na cidade.
O fato ocorreu após o suspeito ter causado 
tumulto no restaurante do estabelecimen-
to e ameaçado um hóspede, que ainda não 
foi completamente identificado. O gerente 
do hotel forneceu imagens de câmeras de 
segurança que capturaram o momento da 
ameaça.
Após a denúncia, os policiais militares se 
dirigiram ao quarto do suspeito, onde An-
derson Silva se identificou como GCM de 
Engenheiro Coelho e colaborou com a en-
trada dos policiais, permitindo a apreen-
são de sua arma, uma pistola Taurus cali-
bre 9mm. A arma foi devidamente lacrada 
e encaminhada para perícia.
Durante o ocorrido, o suspeito estava jun-
tamente com sua companheira, Giovana, 
que também colaborou com a autoridade 
policial, ajudando na comunicação com o 
advogado do autor.
A vítima da ameaça, Cícero Pitangueira, 
não compareceu à delegacia para formali-
zar a denúncia, mas o gerente do hotel se 

comprometeu a fornecer sua qualificação.
O caso será analisado pela autoridade 
policial, que determinou a apreensão da 
arma e a realização de exames periciais 
para verificar a eficácia da pistola.
A investigação prosseguirá com o intui-
to de identificar a vítima da ameaça e de 
apurar a ocorrência, sendo que o autor, 
que já havia sido alvo de um boletim de 
ocorrência anteriormente registrado por 
violência doméstica.
O comandante da Guarda Civil Munici-
pal de Engenheiro Coelho, Vicente, ao 
tomar ciência dos fatos, dirigiu-se à de-
legacia de Limeira para averiguar a situa-
ção. Como medida imediata, foi decidido 
o afastamento do GCM Anderson de suas 
funções, e o caso será encaminhado para a 
Corregedoria da Guarda Civil Municipal 
para apuração interna.
A polícia orientou a vítima quanto ao pra-
zo para oferecer representação criminal, 
e o caso continua sob investigação. A au-
toridade policial reafirma que a apuração 
será minuciosa, e qualquer novo fato será 
devidamente comunicado à sociedade.
Assessoria de Imprensa – Guarda Civil 
Metropolitana de Engenheiro Coelho - 
SP

Presidente Guilherme 
Machado em seu primeiro 

ato devolve mais de R$ 
460 mil para a Prefeitura 

de Engenheiro Coelho

Na segunda-feira (13) o vereador e 
presidente da Câmara Municipal de 

Engenheiro Coelho, Guilherme Machado 
(PMB), devolveu para a Prefeitura R$ 
461.163,68 referentes a sobra do repasse 
anual de 2024 que o atual prefeito fez a 
favor da Câmara de Vereadores.
Essa sobra, quando existe, sempre é de-
volvida no final de cada ano.
Esse valor é da legislatura passada, o ex-
-presidente Paulo Scholl (PL) não conse-
guiu realizar a transferência porque a pre-
feitura não completou o repasse. Como o 
prefeito Pedro Franco (MDB) finalizou 
o repasse de 2024, o atual presidente da 
Casa de Leis teve que fazer a devolução 
dessa sobra como determina a lei.
É um ato inédito na cidade, a Câmara de 

Vereadores devolver logo no início da 
nova legislatura sobra de dinheiro, mes-
mo porque isso não existe e é ilegal, só 
aconteceu porque a prefeitura deixou de 
cumprir seu papel no final do ano passado.
“Eu sei que não tem nada a ver com 
essa legislatura, é um problema da le-
gislatura passada, mas foi importante 
para mim fazer essa devolução, porque 
a prefeitura estava precisando muito 
desse dinheiro. E se esse valor tivesse 
sido repassado ano passado com certe-
za o atual prefeito não teria acesso por-
que além conta bancária da prefeitura 
estar bloqueada, poderia ter sido usado 
em situações desnecessárias”, explicou 
Guilherme.  
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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VENDE-SE Imóvel localizado 
na Rua Luiza Leitão 

Gonçalves, 35-B, Jd. Santa 
Terezinha 1, Mogi Guaçu/SP.                                                                      

Mande sua mensagem 
escrita ou falada para o 

WhatsApp: (19) 98767-4868
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3ª Etapa da Corrida Amigos dos 
Atletas acontece em Conchal

Na noite de sábado passado (11), por 
volta das 19h15min, aconteceu em 

Conchal a corrida com o título 3ª Etapa 
Amigos dos Atletas. A concentração foi 
no ginásio de esportes Rei Pelé.
Organizado pelo vereador Marquinhos 
Gato Bill o evento contou com a presença 
de diversos atletas de Conchal e de outras 
cidades da região. Corredores de várias 
equipes marcaram presença. 
O vereador agradeceu aos corredores e 
todos que o apoiaram na organização da 
corrida, como o Juninho do Departamen-
to de Esportes e sua equipe, que acompa-
nhou todo o evento.
Os 15 atletas que chegaram à frente rece-
beram troféu e nas três etapas os atletas 
somaram pontos, aonde os 5 com maiores 
pontuações receberam premiações em di-
nheiro. Foi um incentivo aos atletas. 
Veja a colocação nas categorias.
Feminino:
1ª - Juliana Almeida / 2ª - Flaviane Mal-
vestiti  / 3ª - Camila Almeida / 4ª - Ro-
selei Gadagnoto / 5ª - Leandra Alves / 
6ª - Lu Barbosa / 7ª - Vanessa Bueno / 
8ª - Vitória Ribeiro / 9ª - Terezinha Bar-
tarim / 10ª - Yumi Ozaki / 11ª - Aline 

Marchezini / 12ª - Thais Fischer / 13ª 
- Cinthia Oliveira / 14ª - Juliane / 15ª - 
Joelma / 
Masculino:
1º - João Paulo / 2º - Pedro Mateus / 3º 
- Biá / 4º - Paulinho / 5º - Caju / 6º - An-
derson Sabino / 7º - Giba / 8º - Galego / 
9º - Rodrigo Neves / 10º - Fabrício Leite 
/ 11º - Gui Belini / 12º - Adrian Santos / 
13º - Jean Almeida / 14º - Vitor / 15º - 
Jonas 
Conheça os 5 atletas com maiores pontua-
ções que tiveram premiação em dinheiro. 
Feminino: 
1ª - Juliana Almeida - R$ 400,00 / 2ª - 
Camila Almeida - R$ 300,00 / 3ª - fla-
viane Malvestiti - R$ 200,00 / 4ª - Ro-
selei Gadagnoto - R$ 140,00 / 5ª - Yumi 
Ozaki e Josy empataram – R$ 50,00 
cada uma
Masculino: 
1º - Pedro Mateus – R$ 400,00 / 2º - 
Paulinho – R$ 300,00 / 3º - João Paulo 
– R$ 200,00 / 4º - Biá – R$ 120,00 / 5º - 
Anderson Sabino – R$ 120,00
Biá e Anderson Sabino empataram com 
mesma pontuação.
Texto e fotos: Amilton Cordeiro

Vereadores de Engenheiro Coelho 
realizam trabalho voluntário em 

prol do município: ‘No momento 
a cidade está precisando de 

união e mãos à obra’

Desde 08 de janeiro que os vereadores 
Guilherme Machado (PMB), Nissim 

Paraibano (PMB) e Barrão (Republica-
nos) estão fazendo trabalhos voluntários 
no município.
Os serviços vão desde roçagem e pinturas 
em escolas, praças e entidades.
“A gente vem diariamente fazendo algo 
para ajudar a cidade, é um momento 
difícil que estamos passando, então a 
união é super importante, e é lógico que 
colocar a mão na massa é melhor ain-
da”, disse ao Polêmica o vereador e pre-

sidente da Câmara Guilherme Machado.
“No momento a cidade está precisando 
de união e mãos à obra”, também afir-
mou o vereador Barrão, que junto com 
seus filhos está pintando as escolas.
A situação de vários prédios públicos não 
é boa, além de abandonados, não foram 
dadas as manutenções devidas, e o mato 
tomou conta de várias escolas. Como a 
prefeitura não tem recurso para contratar 
os serviços, voluntários se apresentaram 
para ajudar a colocar a casa em ordem.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso


